

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan mengenai peran bimbingan pribadi sosial dalam meningkatkan motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan dengan mengumpulkan berbagai data yang diperoleh dari berbagai sumber kemudian peneliti mengolah dan menganalisis data tersebut, sehingga dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan bimbingan pribadi sosial dalam meningkatkan motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan sangatlah penting melihat kondisi keaktifan anggota untuk saat ini. Selain menyampaikan materi yang dapat memberikan motivasi anggota, Peran bimbingan yang dilakukan oleh pengurus yang meliputi dengan memberikan contoh yang baik agar dapat dicontoh oleh anggota atau pandangan tentang diri ketua kepada anggota dengan maksud ketua memberikan sikap nyaman kepada seluruh anggota dalam menghadapi berbagai latar belakang dari setiap anggota, nyaman dengan berbagai karakter anggota artinya dapat menyesuaikan karakter mereka agar supaya mereka merasa nyaman. Jika anggota sudah merasa nyaman maka dari situ pengurus dapat mendoktrin anggota dengan memberikan motivasi yang berhubungan dengan IPNU IPPNU. Sehingga sangat memberikan motivasi kepada anggota untuk lebih aktif dalam mengikuti kegiatan yang dilaksanakan oleh organisasi IPNU IPPNU Desa Mindahan.

Materi yang disampaikan oleh pengurus mengenai keorganisasian, keaswajaan, dan keIPNU IPPNUan. Dengan tujuan untuk memberikan pemahaman perihal pengertian organisasi, mengetahui ajaran ahlusunnah Wal Jamaah itu seperti apa, dan IPNU IPPNU itu seperti apa, bertujuan apa, dan sebagai pengenalan lebih mengenani pemahaman tentang kesemuanya, sehingga dapat memberikan pemahaman penuh kepada anggota. Kegiatan yang dilaksanakan oleh organisasi IPNU IPPNU Ranting

Mindahan merupakan kegiatan yang positif dan bertujuan baik. Kegiatan bimbingan ini mendapat respon antusias dan baik dari anggota, sehingga dapat peneliti lihat kegiatan bimbingan ini berjalan dengan baik dan seru. Kegiatan ini dapat memberikan tujuan untuk meningkatkan motivasi anggota, agar supaya dengan aktif mengikuti kegiatan yang positif dari organisasi dapat membenbuk anggota yang bertalenta, dan berperilaku lebih baik dari sebelumnya.

2. Peran bimbingan pribadi sosial dalam meningkatkan motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan melalui berbagai kegiatan yang ada diorganisasi baik dari kegiatan mingguan sampai bulanan dan tahunan yang dilaksanakan memiliki tujuan yang sangat baik dan bermanfaat untuk anggota. Peran bimbingan sangat memberikan dampak positif untuk anggota dalam meningkatkan motivasi berorganisasi. Dengan anggota aktif berorganisasi dapat menumbuhkan jiwa integritas yang tinggi, berakhlak yang baik, mandiri, disiplin, dan memiliki teman dan relasi yang banyak.
3. Faktor pendukung kegiatan bimbingan pribadi sosial dalam meningkatkan motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan yaitu, fasilitas yang memadai, kegiatan terjadwal dengan baik, dan ketelatenan pengurus dalam melaksanakan dan menyukseskan kegiatan sangat baik. Adapun hambatan dalam kegiatan bimbingan pribadi sosial dalam meningkatkan motivasi berorganisasi yaitu, keikut sertaan dalam bimbingan dari pembina yang memiliki kesibukan masing- masing, antusias anggota yang masih kurang, dan terbatasnya waktu bimbingan.

B. Saran-saran

Berdasarkan data- data yang peneliti peneliti peroleh dari berbagai narasumber yang ada di organisasi IPNU IPPNU Desa Mindahandengan memalui berbagai metode, maka dari itu peneliti akan memberikan saran yang mungkin dapat dijadikan pertimbangan lebih lanjut mengenai bimbingan pribadi sosial dalam meningkatkan motivasi berorganisasi pada anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Anggota IPNU IPPNU Desa Mindahan Batealit Jepara

Diharapkan terdapat bimbingan yang lebih insentif lagi untuk para remaja dengan metode yang beragam sehingga dapat memberikan motivasi apapun itu untuk lebih aktif mengikuti organisasi yang banyak manfaatnya seperti halnya organisasi IPNU IPPNU Desa Mindahan. Dengan harapan nantinya banyak kader muda atau generasi- generasi muda yang dapat menjadi penerus Nahdlatul Ulama (NU) dalam mempertahankan kemajuan bangsa Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

2. Bagi peneliti selanjutnya

Dalam penelitian ini masih banyak kekurangan dengan harapan nantinya ada penelitian yang seperti ini dengan menggunakan pengalihan data yang lebih mendalam sehingga mampu menghasilkan sebuah penelitian yang sangat sempurna. Bagi peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan fokus penelitian evaluasi motivasi berorganisasi, atau peran motivasi dalam berorganisasi. Dari peneliti sendiri diharapkan dari apa yang selama ini dapat diambil manfaatnya dari penelitian ini dapat diambil hikmahnya dan mau untuk menerapkannya dalam kehidupan sehari- hari dan juga dapat menerapkannya bukan hanya untuk diri sendiri tapi juga dimasyarakat. Sehingga dapat menjadi pribadi lebih baik lagi.